

SAINT DOMINIQUE

FÊTE DE LA CROIX GLORIEUSE | 14 SEPTEMBRE 2025 | ANNÉE C



Le trône de David

Lorsque l'ange Gabriel a annoncé à la Vierge Marie qu'elle allait enfanter le Fils du Très-Haut, il a précisé que Dieu donnerait à ce fils "le trône de David son père". Cette expression a quelque chose d'étrange qui doit être décodé. En effet le livre des Rois (1R.10,18-20) donne une description détaillée du trône somptueux que Salomon, le fils et successeur de David, s'est fait construire, mais il n'est jamais question du trône de David en tant qu'objet. L'expression "trône de David", qui revient une trentaine de fois dans la Bible, désigne la royauté de David et non son siège royal. Il y a donc quelque chose de la Royauté de David que Jésus reçoit, et qu'il accomplit pleinement, qui n'a rien à voir avec les signes terrestres de la royauté.

La fête de la Croix Glorieuse nous invite à méditer ce mystère du pouvoir royal du Christ et de la manière dont Dieu exerce sa royauté sur les hommes.

Précisément, le trône de Dieu apparaît au Golgotha et c'est une Croix.

Ainsi le pouvoir royal du Christ ne culmine pas lorsqu'il guérit les malades, chasse les démons, multiplie les pains, calme les tempêtes, etc. Non ! Son pouvoir royal n'est réellement visible que lorsqu'il va jusqu'au bout du don de lui-même dans l'offrande sacrificielle de sa Vie sur l'autel de la Croix.

C'est pourquoi le Christ fait taire les démons qui proclament sa filiation divine, ou fuit les foules qui veulent faire de lui leur roi. Tant que la réalité de l'Amour de Dieu, qui n'est que DON, n'est pas encore révélée, le vrai sens de la royauté du Christ et donc la royauté de Dieu, ne peut être connue.

Et voilà pourquoi, l'anniversaire de la consécration de la première basilique du Saint-Sépulchre de Jérusalem, le 14 septembre, est devenu une fête du Christ, célébration de la Gloire du Crucifié, qui prime sur la célébration du dimanche.

Cette prise de conscience de la qualité de la royauté du Christ éclaire de manière décisive notre relation à Dieu, et nous révèle ce qu'est le véritable amour. Ce qui a forcément une incidence sur notre manière d'aimer, Dieu ou le prochain, et donc sur notre comportement dans toutes nos relations humaines.

Père Vincent Bellouard

MESSES HEBDOMADAIRES

Lundi 18h30

Mardi 7h30 et 18h30

Mercredi 7h30, 12h15 et 18h30

Jeudi 7h30, 12h30 et 18h30

Vendredi 7h30 et 18h30

Samedi

9h00

18h30 messe dominicale

Dimanche

9h00, 10h30 et 18h30

CONFESSIONS

Lundi, mardi, mercredi,

jeudi et vendredi

de 17h30 à 18h20

Mercredi de 19h00 à 19h30

samedi de 9h30 à 10h30

LAUDES

Jeudi à 9h00

CHAPELET

Du lundi au vendredi à 19h

ADORATION

Adoration permanente

du lundi 19h au vendredi 18h30

Adoration pendant les confessions

ADORATION PERMANENTE JOUR ET NUIT

DU LUNDI 19H AU VENDREDI 18h30

HORS VACANCES SCOLAIRES

Rejoignez une magnifique chaîne de prière qui nous unit à Dieu, renforce notre unité, et soutient notre paroisse !

Plusieurs créneaux sont encore à pouvoir : mardi 23h-minuit, mercredi 6h-7h, vendredi 9h-10h et 18h-18h30. N'hésitez pas à rejoindre le groupe ! Pour cela il suffit d'envoyer un message à :

adoration.stdo@protonmail.com

AGENDA PAROISSIAL

Lundi 15 septembre, Notre-Dame des Douleurs

16h30 : patronage

19h00 : reprise de l'adoration permanente

Mardi 16 septembre, saint Corneille, pape et martyr, et saint Cyprien, évêque et martyr

9h00 : prière des mères chapelle du Sacré-Cœur

9h00 : réunion du groupe AMI, salle Jean-Paul II

15h30 : catéchisme

16h30 : patronage

19h00 : soutien scolaire salle Ste Jeanne d'Arc

Mercredi 17 septembre, saint Robert Bellarmin, docteur de l'Eglise ; sainte Hildegarde, docteur de l'Eglise

8h30-18h : patronage

Jeudi 18 septembre

14h30 : Café Sourire avec la conférence st Vincent de Paul, salle ste Thérèse

16h30 : patronage

19h30 : chorale ND du Magnificat salle ste Thérèse

Vendredi 19 septembre, Notre-Dame de La Salette ; saint Janvier martyr

16h30 : patronage

18h00 : aumônerie pour les collégiens

19h15 : aumônerie pour les lycéens

Samedi 20 septembre, les martyrs de Corée

9h30 : préparation au baptême salle ste Thérèse

CARNET PAROISSIAL

MESSES célébrées aux intentions suivantes :

Samedi 13

9h00 Catherine PARIAS † (messe du bout de l'an)

Dimanche 14

18h30 pour l'Église

Mercredi 17

7h30 Abbé Cyril GORDIEN †

12h15 Jeanne BONARGENT †

Vendredi 19

18h30 Louis REYMOND †

Samedi 20

18h30 Nicolas LINTILHAC †

Baptême

Diane THIOLON le 21 septembre

Mariage

Romain MAUNAND et Agnès de CHATEAUVIEUX le 20 septembre

Catéchisme

Le catéchisme (CE2, CM1 et CM2) débute le mardi 16 septembre.

L'éveil à la Foi (CP et CE1) reprend le mardi 23 septembre.

Renseignements et inscriptions au secrétariat :

st.dominique.paroisse@orange.fr ou sur le site de la paroisse.

Lecture du livre des Nombres (Nb 21, 4b-9)

« Celui qui regardait vers le serpent de bronze restait en vie ! »

En ces jours-là, en chemin à travers le désert, le peuple perdit courage. Il récrimina contre Dieu et contre Moïse : « Pourquoi nous avoir fait monter d'Égypte ? Était-ce pour nous faire mourir dans le désert, où il n'y a ni pain ni eau ? Nous sommes dégoûtés de cette nourriture misérable ! » Alors le Seigneur envoya contre le peuple des serpents à la morsure brûlante, et beaucoup en moururent dans le peuple d'Israël. Le peuple vint vers Moïse et dit : « Nous avons péché, en récriminant contre le Seigneur et contre toi. Intercède auprès du Seigneur pour qu'il éloigne de nous les serpents. » Moïse intercèda pour le peuple, et le Seigneur dit à Moïse : « Fais-toi un serpent brûlant, et dresse-le au sommet d'un mât : tous ceux qui auront été mordus, qu'ils le regardent, alors ils vivront ! » Moïse fit un serpent de bronze et le dressa au sommet du mât. Quand un homme était mordu par un serpent, et qu'il regardait vers le serpent de bronze, il restait en vie !

– Parole du Seigneur.

PSAUME 77

R/ N'oubliez pas les exploits du Seigneur !

Nous avons entendu et nous savons
ce que nos pères nous ont raconté ;
nous le redirons à l'âge qui vient,
les titres de gloire du Seigneur.

Quand Dieu les frappait, ils le cherchaient,
ils revenaient et se tournaient vers lui :
ils se souvenaient que Dieu est leur rocher,
et le Dieu Très-Haut, leur rédempteur.

Mais de leur bouche ils le trompaient,
de leur langue ils lui mentaient.
Leur cœur n'était pas constant envers lui ;
ils n'étaient pas fidèles à son alliance.

Et lui, miséricordieux,
au lieu de détruire, il pardonnait.
Il se rappelait : ils ne sont que chair,
un souffle qui s'en va sans retour. R/

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Philippiens (Ph 2, 6-11)

« Il s'est abaissé : c'est pourquoi Dieu l'a exalté »

Le Christ Jésus, ayant la condition de Dieu, ne retint pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu. Mais il s'est anéanti, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes. Reconnu homme à son aspect, il s'est abaissé, devenant obéissant jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse au ciel, sur terre et aux enfers, et que toute langue proclame : « Jésus Christ est Seigneur » à la gloire de Dieu le Père.

– Parole du Seigneur.

Alléluia. Alléluia. Nous t'adorons, ô Christ, et nous te bénissons : par ta Croix, tu as racheté le monde. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (3, 13-17)

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « Nul n'est monté au ciel sinon celui qui est descendu du ciel, le Fils de l'homme. De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Retour paroissiale

Dimanche 21 septembre nous nous retrouverons à 10h30 pour la messe de rentrée suivie de la présentation des activités paroissiales et d'un apéritif.

Patronage Saint Dominique

Les activités du patronage ont repris. Il reste de la place pour : l'accueil périscolaire les soirs de semaine et le mercredi ; le soutien scolaire en matières scientifiques le mardi de 19h à 20h de la 4^e à la terminale ; l'école de danse, avec des cours de classique et de jazz, pour les enfants, les adolescents et les adultes ; les cours de pilates pour lycéens et adultes ; les cours de boxe pour lycéens et adultes. N'hésitez pas à nous contacter : contact@patronagestdo.fr.

Even

Les étudiants se retrouvent tous les lundis soir pour un temps de prière et de formation, précédé d'un dîner.

Première réunion **lundi 22 septembre** à 19h45 crypte Madeleine Delbrel.

Contact : abbé Enguerrand : edebelabre@hotmail.com

Groupe Jeunes Pro

Le mardi tous les 15 jours, les Jeunes Professionnels se retrouvent pour un temps de prière, un enseignement, un dîner et les complies.

Trois week-ends sont également proposés au cours de l'année.

Première rencontre le **mardi 23 septembre** salle sainte Thérèse.

Contact : jeunespros.std@gmail.com

Jeunes foyers

Une fois par mois, un soir de semaine, les jeunes foyers (par groupe de 4 à 7 couples) se réunissent à tour de rôle avec un prêtre, chez les uns et les autres. Réflexion et prière autour d'un thème choisi ensemble (sujet d'actualité, spiritualité conjugale, contenu de la foi...).

Contact : Côme et Mathilde DE VAUCORBEIL au 06 19 68 31 23 ou à jeunesfoyers.std@gmail.com

Dîner des nouveaux arrivants

Afin de découvrir la paroisse et de faire davantage connaissance, les nouveaux paroissiens sont invités pour dîner le **mercredi 24 septembre** à 20h00. Ils seront accueillis par d'anciens paroissiens. Merci à tous, nouveaux et anciens, de vous inscrire sur le tableau au fond de l'église.

L'espérance au cœur du conflit

Vendredi 26 septembre à 20h00, Soeur Maya El Beaino, supérieure de congrégation religieuse et directrice d'école, viendra témoigner de la vie au Sud Liban. Rendez-vous à la crypte Madeleine Delbrel.

Pèlerinage paroissial à Chartres

Le **dimanche 5 octobre** toute la paroisse partira en pèlerinage à Chartres.

Concert Haubois et Orgue

Dimanche 12 octobre à 16h00, David Gilbert et Julien Lucquiaud interpréteront Bach, Mozart, Fauré, Albéniz.

Retraite Emmaüs pour les hommes

Du **vendredi 17** à 18h00

au **dimanche 19 octobre** à 17h00.

Les inscriptions se font avec le QRcode ci-joint.

Renseignements à l'adresse :

emmaushommessaintdominique@gmail.com



Jubilé de l'Espérance – Pèlerinage paroissial – Toussaint 2025

Du **lundi 27 au jeudi 30 octobre**

A l'occasion du jubilé de l'Espérance, la paroisse part en pèlerinage sur les routes de Vézelay.

Au programme : marche (entre 5 et 20 kms par jour en fonction des forces de chacun),

enseignement, messe, prière, vie fraternelle.

Inscriptions avec le QRcode ci-joint.



Retraite Emmaüs pour les femmes

Du **vendredi 21** à 18h00 au **dimanche 23 novembre** à 17h00. Inscription à partir de septembre.

Rythmo Catéchèse

Le diocèse de Paris propose une formation à la rythmo catéchèse. Il y a une initiation pour les personnes qui ne connaissent pas, puis 9 séances d'apprentissage de récitatifs en fonction des différents temps liturgiques.

Chaque séance étant indépendante, il n'est pas obligatoire de les suivre toutes. Plus de renseignements auprès de Patricia : 06.81.42.75.69

<https://dioceseparis.fr/rythmo-catechese-initiation.html>